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三亚市发展和改革委员会
关于对市第八届人大一次会议第 17 号

建议的会办意见

崖州区人民政府：

张少汉代表在市八届人大一次会议上提出的“关于尽快启动

建设梅山九年一贯制学校建设的建议”收悉。根据要求，由我委

协助你们办理此建议，经研究，现提出涉及我委工作的答复意见。

梅山九年一贯制学校建设已经纳入《三亚市民生建设提升工

程实施方案》项目清单中，该项目已于 2020年完成立项、可研

和地块控规分图则批复。2022年 4月 21日，崖州区教育领域重

点项目汇报会上提出，梅山九年一贯制学校需增加设备安装及调

整学生宿舍床位预算，因此该项目重新编制了可研。项目计划投

资金额由 2.2亿元增加为 2.6亿元。该项目计划重新报批后即可

启动建设事宜。

以上意见，请你们正式答复代表时参考。



三亚市发展和改革委员会

2022年 9月 21日

（联系人：苏杰，联系电话：18976308442）

（此件主动公开）


